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(Une structure linguistique est une abstraction qui ne retient des faits linguistiques que le réseau de relations 

d’opposition distinctive entre les éléments qui permettent à la langue de remplir sa fonction essentielle, qui est 

une fonction) . 

'�����& 

Dictionnaire de linguistique , sous la direction de Georges Mounin , imprimé en France sur les presses de 

l’imprimerie de France, édition ( quadrige) ;2004.P307.  
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Résumé 
 Le thème de la «STRUCTURE LINGUISTIQUE DANS LA POESIE DE 

HOUCINE ZIDANE», il mérite le respect, occupe tous les faits linguistiques, 

par l'illusion du titre qu'il s'adresse pour un poète connu, on en peut citer une 

approche extrait. Il s'agit, d'ailleurs d'une description des structures 

poétiques, ou bien d'un discours poétique, des analyses des poèmes de 

Zidane. Mais que dire de la poésie, qui, partie à la recherche comme mode à 

l'esprit du lecture. A travers la description du personne poétique, il faut que 

cette poésie s'adresse à des chercheurs, car chez Houcine plusieurs thèmes, 

par exemple la recherche des fonctions de la structure. On mesure par le 

modèle fourni les révélations esthétiques. On trouve le principe de la 

description, en ce sens, pour définir les éléments de la structure linguistique 

(les constitutions). Pourtant, quel que soit l'usage de la langue de Zidane, tout 

change avec les dimensions fonctionnelles avec une sociologie, de la langue, 

ou une sociolinguistique, pour une signification sociale. 

 Cette fonction met un objet de pensée, par exemple dans les quatre 

chapitres: la structure phonologique - poétique, la structure morphologique - 

poétique, la structure syntaxique – poétique, et la structure sémantique – 

poétique. Le système phonologique sera l'objet du premier chapitre. Mais le 

second chapitre tient aussi sa structure morphologique, pus le troisième 

chapitre: accord du verbe (morphologie) et le sujet et e nom (syntaxe), a 

phrase nominal, et la phrase verbale. Le dernier chapitre: illustré par la 

sémantique et ses champs, par exemple: sémantique du mot: (synonyme), ou 

(antonyme), qui réunit des allusions dans l'œuvre du poète Zidane. Comment 

conclure les niveaux linguistiques pour des résultats récentes? En particulier, 

une source poétique propose la vraie recherche dans le Diwan de Houcine 

Zidane. 
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Abstract 
  The theme of «STRUCTURE IN THE LANGUAGE OF POETRY 

HOUCINE ZIDANE», it deserves respect, has all the linguistic facts, for the 

illusion that it is intended for a poet known, we can cite an excerpt . It is, 

indeed a poetic description of the structures, or a poetic discourse, analysis of 

poems by Zidane. But what about the poetry, which, to look at as a way of 

mind reading. Through the poetic description of the person, then the poetry is 

addressed to researchers, because Houcine among several themes, such as 

research functions of the structure. Is measured by the model provided the 

aesthetic revelations. We find the principle of description, in this sense, to 

define the elements of linguistic structure (the constitution). Yet, whatever the 

use of the language of Zidane, everything changes with the functional 

dimensions with a sociology of language, sociolinguistics, or for a social 

significance. 

This function is an object of thought, for example, in four chapters: the 

structure phonologique - poetic, the morphological structure - poetic 

syntactic structure - poetic structure and semantics - poetic. The phonological 

system will be the subject of the first chapter. But the second chapter is also 

its morphological structure, pus the third chapter: the verb agreement 

(morphology) and the subject name and e (syntax), a noun phrase and the 

verbal phrase. The last chapter illustrated by semantics and its fields, for 

example: semantics of the word (synonym), or (antonym), which brings 

together allusions in the work of the poet Zidane. How can linguistic levels 

for recent results? In particular, a poetic offers real research in the Diwan of 

Houcine Zidane. 
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